

erstellt: 15.03.2014

METAV geht zu Ende, Veranstalter sind zufrieden

O-Ton: ---

Länge: 0:33 (einfach kürzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Nachrichtenstück zur Bilanz der METAV. 31.000 Besucher haben sich in den vergangenen fünf Tagen über die Entwicklungen in Sachen Werkzeugmaschinen informiert. Auf großes Interesse stieß der Bereich für additive Fertigung, also professionellen 3D-Druck.

Anmoderation: Die Messeveranstalter freuen sich über eine gelungene Messe METAV in Düsseldorf. 31.000 Besucher kamen in die Messehallen und haben sich über die neuesten Trends in Sachen Werkzeugmaschinen, Maschinenbau und Fertigungstechniken informiert.

Nachrichtentext: Zum ersten Mal im großen Stil dabei und gleich gut eingeschlagen ist das Segment additive Fertigung, also professioneller 3D-Druck. Unter anderem Interessenten aus der Automobilbranche waren da und haben sich über neue Entwicklungen informiert. Generell waren die Aussteller und der Veranstalter der Messe, der Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken, VDW, zufrieden mit ihren Besuchern. Unter ihnen waren viele Entscheider in Unternehmen, also Mitarbeiter, die auch Kaufaufträge verabreden dürfen.

Harald Schönfelder ... Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

METAV_14_Bilanz_NAC.mp3